

# Violento asalto en sector Rautén de Quillota termina con un baleado

El ataque dejó a un trabajador de uno de los predios de la localidad con lesiones de gravedad. Se busca a los responsables con patrullajes reforzados.

Adita González Martínez  
 La Estrella de Quillota-Petorca

**U**n violento asalto registrado durante la noche del miércoles en el sector rural de Rautén, en Quillota, dejó a un trabajador de 56 años con lesiones compatibles con impactos balísticos, en un hecho que mantiene desplegados a Carabineros y que encendió los protocolos de apoyo a víctimas del municipio.

El crimen ocurrió cerca de las 22:40 horas, cuando la Central de Monitoreo de la Dirección de Seguridad Pública detectó movimientos irregulares en el cruce de Rautén con Manzanar, un área donde existen viviendas y predios agrícolas. Minutos después, se confirmó que un grupo de desconocidos había ingresado a un terreno para cometer un robo y que, en medio del forcejeo, el trabajador del predio resultó herido.

Según información preliminar recopilada por personal municipal en terreno, el hombre se



EL HERIDO LLEGÓ POR SUS PROPIOS MEDIOS HASTA EL HOSPITAL BIPROVINCIAL.

trasladó por sus propios medios hasta el Hospital Biprovincial Quillota-Petorca, donde ingresó alrededor de las 23:00 horas con lesiones atribuibles a disparos. Su estado de salud no ha sido detallado, pero se encuentra recibiendo atención médica.

## COORDINACIÓN

Aunque la investigación quedó a cargo de Carabineros, la Dirección de Seguridad Pública de Quillota entregó de inmediato antecedentes a la Central de Comunicaciones (Cenco) y a la 4<sup>a</sup> Comisaría de la policía, lo que permitió activar

rondas preventivas y mantener vigilancia en el sector durante la noche.

El hecho se suma a otros episodios delictuales registrados en zonas rurales de la provincia, donde los predios aislados y la baja iluminación suelen ser aprovechados



CARABINEROS TIENE A CARGO LA INVESTIGACIÓN DEL HECHO.

## INSEGURIDAD Y MÁS PATRULLAJE

En los últimos meses, vecinos de Rautén y áreas rurales cercanas han reportado un aumento de hechos delictuales, varios de ellos con uso de violencia. Entre los casos más comentados se encuentra el asalto a mano armada sufrido por un joven en calle Salvador Said, donde delincuentes dispararon para robarle el teléfono antes de huir en un vehículo, o los asaltos a las estaciones de servicios. Hechos que, aunque no ocurrieron en Rautén, han reforzado la percepción de inseguridad en toda la zona. Estos episodios han motivado mayor presencia policial y patrullajes preventivos en sectores rurales.

por grupos delictuales para cometer robos rápidos y de difícil detección.

Durante la mañana de ayer, la Oficina de Asesoría de Gestión y Atención a Víctimas tomó contacto con el entorno del afectado para ofrecer acompañamiento y contención emocional.

Paralelamente, el abogado de la Dirección de Seguridad Pública comenzó a reunir antecedentes para evaluar posibles acciones legales, dependiendo de la evolución del caso y de la información que entregue Carabineros.

De acuerdo a los ante-

cedentes recolectados tanto por personal policial como de Seguridad Municipal, los atacantes habrían sorprendido al trabajador dentro del predio y le dispararon antes de huir del lugar.

Carabineros continúa levantando información para establecer la dinámica exacta del asalto, determinar cuántos sujetos participaron y si existe vínculo con otros delitos ocurridos en la zona.

Al menos hasta el cierre de esta edición, no se han reportado detenciones, pero se mantienen patrullajes reforzados en Rautén y sectores aledaños. ☺